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「第 53 回江刺地区民運動会」が、10 月 8 日(日)岩谷堂小学校グラウンドを会場に行われ

ました。秋晴れの中、約６０名の地区の皆さんにご参加いただき運動会を盛り上げていただ

きました。ご協力頂いた皆さん、早朝より準備をして頂いた生涯学習部役員の皆さん大変お

疲れ様でした。 

 

 

世帯数・人口  (令和５年９月末現在) 

       世帯数 人 口 男 性 女 性 

奥州市 46,484 110,148 53,720 56,428 

広 瀬 416 1,011 515 496 

広瀬前月比  ＋1 -1  +2   -1 

 

 

 

ティラノザウルスも会場を盛り上げてくれました！ 
 

それ！がんばれ ～総勢 20名でボール送り競技～ 

  

 

 

 

 

 

 

日時 11月 25日（土）10時～16時  

          場所  広瀬地区センター 

・作品展示 ・ひろせマルシェ(産直) 

 ・花いっぱいコンクール表彰式  

 ・ステージ発表（後日、プログラム配布します）                                   

 

今年は、IBC 岩手放送の菊池幸見アナ 

ウンサーのトーク 

ショーがあります！ 

         開演 14：00 

         入場無料  

先着 200 名 
 

 

 

 

 

 

特別かごしま国体｢グラウンド･ゴ

ルフ競技｣で岩手県“優勝！！” 
「ひろせだより９月号」でご紹介しておりま

した広瀬字宮田の千葉雅俊さん(80歳)が 

９月２３～24 日に鹿児島県霧島市で開か

れた国体で、みごと団体優勝いたしました。 

岩手県チームの 

優勝は先の岩手 

国体以来 2度目 

ということです。 
団体順位 

1位 岩手県 

（562打数） 

2位 石川県 

（573打数） 

3位 山梨県 

（576打数） 

  



 

1 日(水) 江刺駅伝打合せ会 19 時～ 

3 日(金) 第 59回江刺地区内駅伝競走大会     

8 日(水) 歴史講座(東日本大震災津波伝承館)    

10日(金) 江刺北民生児童委員会議 

 健康福祉部委員会、除雪奉仕隊会議 

17日(金) 定例区長会議 

19日(日) 広瀬地区防災訓練           

25日(土) 広瀬地区文化祭(作品展示・花コン表彰式) 

     ひろせ秋フェスタ(ステージ発表・産直 ほか)        

              令和 5年度地区要望行政ヒアリングの回答について 
奥州市より「令和5年度地域要望の回答」がありましたので、お知らせいたします。詳細については 

地区センターへ問い合わせをお願いいたします。(都市整備部を除く現時点での回答です。) 

要 望 項 目 取組方針 

① 生活用水確保施設整備 

事業補助金について 
Ｂ 

② 携帯電波の受信について A 

※【取組方針区分】： Ａ・要望の趣旨に沿って取組を予定するもの  Ｂ・実現に努力していくもの        

    Ｃ・当面は実現できないもの   Ｄ・実現が極めて困難なもの    E・その他 

     

～ 一関市 老松みどりの郷協議会様が視察研修 ～ 
 

10 月 19 日(木)に｢一関市花泉町  

老松みどりの郷協議会｣ご一行様が、広瀬 

地区センターに来所されました。 
人口が少ない中でのまちづくりに 

ついて意見交換がされました。 

 

～生涯学習部からのお知らせ～ 

11 月３日(文化の日)に、「第 59 回江刺 

地区内駅伝競走大会」が開催されます。 

コースは昨年と同様に江刺 

第一中学校が発着点で走路 

６区間の 19.8 ㎞の周回コ 

ースとなります。 

午前 10 時スタートですので、 

皆さんの声援よろしくお願い 

します！選手の皆さん頑張ってくださいね！ 
 

 

 

～健康福祉部からのお知らせ～ 

受賞おめでとうございます！ 
 10 月 12 日、奥州市文化会館で第 18

回奥州市社会福祉大会が開催されまし

た。広瀬地区から二ノ関の菊池正行さん

が長年にわたり社会福祉活動に貢献され

奥州市社会福祉大会会長表彰、平の菊池

安博さんが岩手県共同募金会会長感謝状

を受賞しました。 

広瀬 広瀬 

 

事  業  内  容 

広瀬七日市地内は配水池より標高が約 20ｍも高く、市

水道の未普及地域になっている。遠距離給水補助金も個

人負担額が多額になるため難しく、井戸の掘削に頼るし

かありません、高齢化も進んでおり、早急に補助金の新

設を要求します。 

広瀬地区内では、未だ携帯電話の電波が入らない地域が

あります。特に 2 区見竹、落合、西川目、4 区松舘、8

区平、青谷、広野、七日市は入りづらいです。奥州市と

してデジタル戦略を推し進める上で携帯電話が入らなく

ては進めようがありません。広瀬全域に電波が入るよう

市から大手キャリアに要請する事を要望します。 

 

 

 

～くらし安全部からのお知らせ～ 
 

後日、広瀬地区防災訓練のチラシ

と安否確認タオル(黄色のタオル)

を全戸に配布いたしますので、皆

さんのご協力をお願いします。 

  


